
（裏面に保護者説明会で出された主な意見を載せています） 
 

                           令和 4 年 10 月 日 

石狩市立浜益小学校 

石狩市立浜益中学校 

石狩市立はまます保育園 

保護者の皆さま 

石狩市教育委員会生涯学習部総務企画課長 

石狩市保健福祉部はまます保育園長 

 

アンケートご協力のお願い 

 

市は、去る 10 月 6 日（木）、(仮称)浜益学園整備に係る「増築校舎の配置案」等に

ついて、保護者説明会を開催しました。 

市としては、【配置案 A】で進めたい旨をご説明し、参加された保護者の皆さまに

ご理解をいただきたいと考えましたが、説明後、参加された保護者の皆さまから、  

市の原案（A 案）で進めることについて、アンケート形式により保護者全員から意見

を聞いてほしいとの要望があったこと、また、市としても、多くの保護者の皆さまの

意思を確認したいと考え、アンケートを実施することといたしました。 

 

記 

１．今回、説明会を開催した理由 

 ・基本設計における配置案(図面)を、保護者の皆さまにご説明するため 

・降雪前に増築校舎の配置を決定し、地質調査を行いたいと考えているため 

  

２．説明した際のポイント 

①市がお示しした配置案は２案（A 案・B 案） 

→現中学校校舎に接続できる箇所が２箇所であるため（別紙の図面を参照） 

接続箇所にあわせて ２案作成 

②以下の比較検討結果をもとに、市としては A 案で進めたい 

【比較・検討結果】 

項 目 A 案 B 案 ※説明会の資料は下のＱＲｺｰﾄﾞ 
からご覧いただけます 日当たり ○ △ 

学校運営を考慮した動線 ○ △ 

 

スクールバスの回転し易さ ○ △ 

前庭の広さ（500 ㎡確保） ○ ○ 

   

                       （石狩市教育委員会_総務企画課ｻｲﾄ内） 

３．アンケートの回答 

 別紙アンケート用紙に回答をご記入の上、10/21(金)までに学校または保育園

に提出いただきますようお願いいたします。 

 

【お問合せ】 石狩市教育委員会 総務企画課 ☎0133-72-3169 



 

 

【参 考】 

■保護者説明会で出された主な意見 

 ・増築校舎に避難用階段を設置してほしい 

 ・中学校の階段を小学生用に改修してほしい 

 ・１階の保育園と２階の小学校間で安全面の連携をとってほしい 

 ・敷地内の通路の幅を広くできないか 

 ・エレベーターは、小さな子供のいたずら防止策をとってほしい 

 

 ★ 説明会で出された意見のうち、建物に関する内容は基本設計の中で 

技術的な検討をすることにしています 

 ★ ソフト面については、今後、(仮称)浜益学園設立準備部会の場など 

  で検討していきます 



 ≪保護者説明会における「配置案」についてのアンケート≫ 

 

 

【問１】あなたのお子さんは？（※該当する番号すべて）       

①未就学児  ②小学生   ③中学生 

 

回答（      ） 

 

 

【問２】増築する場所は、市の原案（Ａ案）で良いですか？                

    ①良い    ②良くない   

 

回答（      ） 

    ●理由やご意見があればお書きください  

     （                        ） 

   

 

 

 

 

 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました 

 

 

 


